
９．１３

2009.09.13

 広島に来た⼀週間ぐらいでした。毎⽇バスで学校に来ます。ちょっと遠いけど、毎⽇⼀時間ぐらい通します。家で⼦供四⼈います。三⼈の弟と⼀⼈妹です。お⺟さんはすごい
親切な⼈です。⽇本⼈の⼈の名前は難しいですね︕今暗記したばかりです。  今週体育⼤会がありました。⼟曜⽇予定ですが、⾬が降って、⽇曜⽇になりました。⼟曜⽇かえ
て授業をしました。⼀週間七⽇学校に⾏くのは疲れました。⽔曜⽇と⽕曜⽇は休みです。良かったです、ちゃんと休みたいです。  授業が多分わかりますけど、クラスの友達
の話はあまり分かりませんでした、困りました。  部活動もまた決まりませんでした、多分茶華道に参加する予定です。  広島また暑いです。けれど、昨⽇⾬が降って、⾮常
に寒かったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



９．２１楽しかった昼ごはん

2009.09.23

 ⼀昨⽇、家族のお⺟さんは敬⽼⽇の活動を⼿伝いに⾏きました。家で直接⾷べるものも不⾜でした、だから、家のはるちゃんといっしょに何を作ってみました。初めて、ジャ
ガイモと⽟ねぎとキャベツ⼀緒に炒めてほしいですけど、最後、煮ることになりました。昼ごはんは⼀時間もかかりました。味はまあまあでしたけど、ジャガイモと⽟ねぎがち
ょっと⽣気味でした。=_= 昼ごはんがすごく時間かかりましたから、午後の神楽が間に合わなくなりました。１２︓４５から１３︓３５までですけど、２０分しか⾒ませんで
した。はじめに、神楽は能とか歌舞伎とか思っていましたが、全然違いことです。よくわかりませんでしたけど、楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



宮島の⿃居へ⾏く

2009.10.04

 昨⽇お⺟さんが休みだから，はるちゃんと⼀緒に宮島に⾏きました。宮島の⿃居はとても有名だどよく聞いています。⿃居は海の中にあって、⼲潮の時、⿃居の所に歩きに⾏
くことができます。  そのときに、⽔たまりの中を⾒ると、ヤドカリや⾙がいました。⿃居の下の⽅にはイソギンチャクがいて、ちょっと⽳から 出ているのを押すと、動いて
いるのがかわいかったです。はるちゃんは私がそれをかわいいと⾔っているのをびっくりしていました(笑)。  たくさんの⿅もいました。⿅はお腹がすいていて、油断すると
紙やごみなどを⾷べられてしまいます。⾷べ物がほしい様⼦は家の⽝によく似ています。⿐でいろんなものを嗅いでいました。  宮島の商店街でたくさんおいしそうなお菓⼦
を売っていました。その中には紅葉の形をするお菓⼦、もみじ饅頭がたくさんありました。お⺟さん、はるちゃんと⼀緒に揚げもみじを⾷べました。とてもおいしかったです。
時間が遅くなりましたから、家に帰りました。また⾏きたいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



台⾵

2009.10.08

何⽇か前に、台⾵が来ると聞いて、⽇本の地震や台⾵については、いろいろきいていたけれど、実際に体験するのは勿論初めてなので、なんだかドキドキワクワク。広島には
10⽉8⽇台⾵が上陸すると予測されていたので、学校も当⽇休校の際は試験最終⽇の⽇程を1⽇ずらす準備をし、暴⾵、⼤⾬、洪⽔警報のいずれかが発令された場合には休校と
の通知が。昨⽇のテレビで⾒た台⾵の勢⼒はすごかった。しかもここのところずっと曇り空も続いているし。まさに災害がやってくる前触れのよう。昨晩眠る頃、外は⼤⾬にな
っていて、⾵の⾳もすごかった。家族も⾶ばされそうなものは家の中にしまい、⾃転⾞も地⾯に倒しておいた。もし、台⾵が直撃しなくても、⼤⾬にはなるだろうからきっと、
休校になるだろう思っていたのに、今朝、起きたらもう⾬がやんでいた。勿論、学校にも⾏って、なんと午前中には晴れてきた。まだ⾵が強い以外は、絶好のお天気に︕全くい
つもどおりで、お天気も良く、試験も予定通り~~台⾵が来たところのみんなが無事でありますように。そして、貴重な台⾵の体験もしてみてね︕

楊 奕さんの⽇記



10⽉13⽇ 広島⼤学⾒学

2009.10.31

 将来⼤学に⼊学する時、学部をよく選ぶようにするために、⼀年⽣のみなさんが広島⼤学に⼀⽇の⾒学に⾏きました。  ⾒学の前、みんなどの学部に⾏きたいのを聞きまし
た。私は理学部を選びました。  医学部と⻭学部は違うところにあるから、その⼆つの学部を除いて、ほかの⼈は全部8︓15に⾼校で集まって、バスで⾏きました。⼤学につ
いた後で、まず全員で⼀時間ぐらいの学校全体説明を聞きました。それから、別々の学部に⾒学⾏きました。私は理学部の地球惑星のところに⾏きました(ほかの選択は物理で
す、でもそれを選んだ⼈たちも全部男し、クラスメートもないし、やめました)。地球のいろいろな⽅⾯を研究する学部で(たとえば、地震の予測など)、たくさんの⾯⽩い機械
も⾒ました。  12時半ぐらい解散して、あとは、⾷事をしたり、⾃由に⾒学したりする時間です。2時は集合の時間でした。友達と⼀緒に⾷堂を探すのがすごく時間がかかっ
たから、⾃由⾒学にあんまり時間が残っていなかった、ちょっと残念でした。  初めて⽇本の⼤学に⾏って、だんだん⽇本の⼤学を知るようになって、すごくうれしかったで
す。そして、中国からの留学⽣も⾒たのでびっくりしました。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



10⽉18⽇ 縮景園

2009.10.31

 妹はるちゃんがガールスカウトに参加しています。休みの⽇がたくさん⼥の⼦が集めて、リーダーたちに連れられて、いろいろな活動をする連盟です。10⽉18⽇(⽇)，縮景
園に⾏きました。たくさん種類の植物があって、⽇本⾵の建築もたくさんあしました 5,6⼈ずつ⼀つのグループをつくって、⼀緒に縮景園に回りました。予めルートを規定し
て、地図を配って、ルートのあちこちに問題があって、問題を答えながら最後に⾏くということでした。ある問題が⽊の名前を聞い⼿、答えが銀杏だったが、私は杏と答えしま
した。漢字を書いたら似ているけれども、発⾳が全然違うから、誰もわからなかったです。  湖の中でたくさん泳いでいる⻲が⾒ました。⻲が本当に泳げますね︕  縮景園が
学校よりめっちゃ近くて、いつかもう⼀度⾏きたいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



10⽉25⽇ 公⺠館祭り

2009.10.31

 またガールスカウトの活動です。ガールスカウトがときどきの⽇曜⽇が活動があります。今回は公⺠館の祭りに⼿伝いに⾏きました。みのむしとクリスマスプリンを作る活動
でした。  リーダーたちが原材料を準備して、ガールさんの仕事が何か作りたい⼈に作り⽅を教えることでした。作り⽅が簡単だけど、めっちゃかわいいものができます。  
おもしろいし、つくるのが全部タダだし、てきたものが家に持って帰れるし、たくさんの⼦供たち着ました。⼤⼈も何⼈が作ってきました。  ⽇本の祭りが本当にたくさんが
あるね、⼦供たちが本当に幸せだねと感じました。 （写真 左︓みのむし 右︓クリスマスプリン）
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



10⽉26⽇ 幼稚園⾒学

2009.10.31

 今回家庭科の授業に内容は幼稚園に⾏って、⼦供たちと遊びたり、ご飯を⾷べたりするということです。  幼稚園に⾏ったことはへんとうに久しぶりでした。⾃分の幼稚園
のこともあんまり覚えませんでした。  初めて、⼦供たちが⾃分と⼀緒に遊びたいお兄さんやお姉さんを選ぶような活動がありました。⼦供が何⼈も来てとても⼈気な⼈もい
るけど、私の辺にたれも来ていなかったです︕︕困っていましたね︕︕いったいどうしてですか︕︖結局は何⼈の⼦供もいる友達のことろに⾏って、⼀緒に遊びました。  で
もなんとなく、⼦供たちがすごくかわいかったです。ご飯の前に歌を歌って、⼿洗いとかうがいの確認をした後ご飯を⾷べて、ご飯終わった時も「ごちそうさま」の歌を歌いま
す。椅⼦もテーブルも⼩さくて、⾃分の⼦供の時もこんな⼩さいだろうか不思議と感じていました。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



10⽉28⽇

2009.10.31

 今⽇は華道部の活動の⽇です。⽇本に来て2が⽉ぐらいだけど、試験とか、休みとかのせいで、華道部に⾏ったのは第⼆回ばかりでした。  私今しているのは切花を剣⼭に刺
して作るのです。初めて⾃分でやるから、なんとなくドキドキな感じもしていました。材料がそんなに多くないけど、⾃分がすごく時間がかかりました。できた花は家に持って
帰って、家族みんなうれしかったです。  今⽇も隣の部屋でＥＳＳのクラブのハロウィンパーティがありました。その英語の先⽣がピンクの髪をつけました。始め⾒た時すご
くびっくりしました。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



11.3 進検模試

2009.11.07

 本来⽂化の⽇で学校が休むはずだけと，進検模試があり、学校に⾏きました。  この試験は学校の普通の試験よりちょっと難しいと聞きました。試験の問題は全部新しい問
題で、教科書から出たの問題ではありません。なので、私にとって、国語が難しくなりました。10⽉の初めの頃の第⼆回考査で、国語の試験は時間が⾜りなかったので、今回
は⼩説の⽂章を答えず、四つの⽂章の中の三つを答えました。こうして、⼀番⽬の⼩論⽂をちゃんと読んで、選択の問題がたくさん当たりました。古⽂も読んでみました、その
⽂章の内容が知っているから、意味がなんとなくわかるようになりました。だから、⼀つの⽂章が読んでいなかったけど、点数は逆に上がりました。  英語はそんなに難しく
ないで、だんだん英語の和訳になれましたので、そんなに時間がかからないようになりました。  試験の後、⾃⼰採点もありました。数学の問題がとでもばかの間違いがあり
ました。残念でした︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



11⽉6⽇ 60年記念式典

2009.11.07

 ⾃分がほんとに運がいいと信じています。⽇本に留学する⼀年間だけだけど、学校の60年式典ぴったり合いました。  午前50分の授業は全部40分になって、午後記念式典が
ありました。式典で本⽊克英の講演と千住真理⼦の公演を聞きました。  本⽊克英は有名な映画監督で「⽝と私の10の約束」などの⼈気がある映画を監督しました。最初の
は、映画の予告を⾒たり⾃分の経歴を紹介したりします。話はとても⾯⽩かったで何となく意味がわかりました。でもあとの話は絵もなくで、ちょっと難しくなりました。時々
ぼんやりしていました。  千住真理⼦のバイオリン公演はすばらしかったです︕コンサートに⾏ったことはない私にとって、よくわかりませんでも、⾳楽の流れを聞いて、と
ても珍しい経験です。  式典のために、その⽇の茶道部はちょっとしかやりませんでした。⽇曜⽇は茶道部のみなさんと⼀緒に茶会に⾏きます。今楽しみしています。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



11.11（⽔曜⽇）

2009.11.15

花道部で『インターネット花展』のイベントに参加してきました。私は⼊部したばかりで、作品もこれまでにふたつしかつくっていませんが、私も参加しました。参加に際し
て、⾃分の作品に対するコメントと、その作品を通じ表現したいことを書いた資料を⽤意しなくてはいけませんでした。  ⽇本語で書かなければいけなかったので、あまりう
まく表現できず、辞書にのっている茶道に関する単語をつぎはぎして書いたら、なんだかおかしな⽂章になってしまいました。  先⽣と先輩から全体を⼤幅に修正してもら
い、すっきりと読みやすい⽂章になりました。

楊 奕さんの⽇記



合唱コンクール

2009.11.28

 12⽉21⽇に合唱コンクールがある。先々週から合唱の練習が始めた，ずっと前のことだけど、最近はあんまり⽇記を書いてなかったとね。  コンクールで⼀つのクラスが⼆
つの歌を歌う。⼀つは校歌で、もう⼀つはクラスで決まる。うちのクラスは討論で「⾛る川」という歌と決まった（先輩の合唱コンクールでよくこの歌で優勝するそうだ...）。
私は⾼い⾳が取りにくいから、アルトになってしまった，ちょっとリズムが難しいけど，まあまあ，頑張ろう。  最近、練習が昼と放課後にしていた。みんな急いで昼ごはん
を⾷べたり，部活がぎりぎりになったりけど，⼀⽣懸命練習していた。でも来週⽊曜から試験があるから、放課後の練習が禁⽌された。昼休みも短いし、あんまりも練習できな
い。すると，みんな3時間の終わってから早弁して，昼休みのとき合唱の練習をするようになるそうだ。  コンクールで優勝したいよね︕︕みんな絶対こんな信念に持っている
だろう︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉1⽇

2009.12.04

从星期四开始进⼊第三回考查。本星期的星期四·星期五，下星期的星期⼀·星期⼆,这四天考试。我最弱的社会考试好像在第⼀天,现在在拼命努⼒着。因为⽇本的社会我以前没太学
习过，觉得⾮常难。并且，学习时，也时常有⾃⼰在⽇本的社会起不了什么作⽤的感觉。但是,同样的事件，⽇本的想法和中国的想法总有着微妙的差别，这点也很有趣。国际关系
也在这微⼩的差别下改变着吧。不管怎么说，⽇本是资本主义国家，中国是社会主义国家。最后的分数不是那么重要,不过，如果努⼒了，⾃⼰也能满意吧。 除了社会以外，数学啦
理科啦英语啦,虽然并不是那么难,但取得⾼分也不容易。茶道⼩组的⽼师说,⼤家都取得80分以上的⾼分的话(6⼈),有特产给我们。以此为⽬标虽然有点、、、、,不过,不管怎样先努
⼒吧。 考试临近,⼩组活动也全都停⽌了。下课后，与朋友⼀起去教室学习了。之后,⼀起去了车站,她乘电车，我乘巴⼠分别回了家。渐渐说话能合拍了︕⽇语也渐渐变好了︕

楊 奕さんの⽇記



第三回考査(1) 12.3

2009.12.04

 今⽇は第三回考査の第⼀⽇です。試験の科⽬は社会とOC(英語)です。  社会の試験は私にとって⼀番きついと思います。試験のプリントが五枚(10ページ)があって、⼀時間
で全部答えなければなりません。⽇曜⽇から，社会についてたくさん勉強しましたけど、今回の試験の範囲は広くて，ちゃんと最後まで復習していなかったです。でも，復習し
た内容に関しての問題は何となく意味がわかって来て，答えも進んで書いてきました。  OCについて，あんまり話したくないです。私は何となく⾃分の英語に⾃信が持ってい
るとあもいましたけども，何で最近英語のテストにいつもぎりぎりしたり、⾃分が⾔いたい⾔葉が思い出さなかったりになっているのでしょうか。  11時半今⽇の試験が終了
して、学校で弁当を⾷べて午後教室で試験勉強しました。学校は何といても静かだし集中しやすいづすよね。でも、午後の教室は結構寒かったです。暖房が25゜Cと設定しまし
たが，室内の気温が18゜Cしかなかったです。以前，ほかの⼈に「広島のほうが寒いですか」と聞いたときもよくあって，そのときいつも瀋陽のこの季節がもっと寒いと答えた
が，でも，室内が暖かいしスカートもはいてないし，逆にここの⽅が寒くなりましたね。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



イルミネーション

2009.12.12

まあ、先週の⼟曜⽇のことでした。 おばあちゃんとおじいちゃんに連れられて，平和公園近くのアルミネーションに⾏きました。毎年，クリスマス前の頃があるそうです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12.9.2009

2009.12.12

 華道部でリンスを作りました。写真は⾃分の作品を⽰しています。結構クリスマスの感じが出てきましたよね︕リボンは先⽣が作れてくれたんです。でもなんとなくすごいで
しょう︕  試験が返しました。数学結構よくできたと思います。先⽣もその点数が学年にもいい点数って⾔いました。でも古典は，たくさん復習をしましたけど，全部時間を
無駄にしたように，あんまり役を⽴たなかったです。ちょっとがっかりしました。  今⽇⾃分が80点以上の試験を4枚揃いました。茶道部の先⽣の決まった⽬標に近づいてい
ます︕ハハハ︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉14⽇ 調理実習

2009.12.20

家庭科の調理実習でケーキを作りました。焼⾁とぶろっこりも⼀緒に作って⾷べました。でも最⾼のはケーキですよ︕ 卵と⼩⻨粉を⼀⽣懸命に混ぜて(たぶ15分もかかった)，
焼いた後ほんとにふわふわなケーキになった時はすごく感動しました。あと⼀番期待されたケーキ飾りに⼊りました︕⽣クリームを作って、イチゴを切ってケーキの中にはさん
で、残ったイチゴをケーキの上に乗って、カシューナッツを粉に切ってチョコと⼀緒に飾って、けっこういい感じに出来上がりました︕︕︕でも何よりもおいしかったで
す︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉17⽇

2009.12.26

最初の雪︕ そんなに⼤雪ではないけど，地⾯に落ちたらもすぐ融けてしまったし，でも朝，外まだ明るくなっていませんで，雪が結構⾒えるように，すごくロマンチックの雰
囲気がしました。寒いはもちろんです。でも，本当にすごくきれいで、寒さも忘れてきました。広島の雪は少ないです。久しぶりの雪を⾒て、嬉しいです︕同時に、故郷の⼤雪
も懐かしく思うようになりました。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉19⽇ ふりあいお茶会

2009.12.26

 最近、雪がぼつぼつと降りつづけて，周りの⼭も⽩くなりました。  今⽇，茶道部と⼀緒に縮景園に「ふりあいお茶会」を参加しに⾏きました。お茶会に必ず⽩い靴下で⾏
かなければならないので，タイツなどもはいてなくて結構寒かったです。  「ふりあいお茶会」というのは、⼆つの学校の茶道部の交流のために⾏われた活動です。⼆つの学
校の茶道部は順番にお茶をたって，お茶をたたない学校はお客様としてお茶を受けます。  縮景園の景⾊は本当に素晴らしいです。お茶会は清⾵館という全部和室で構成した
建物で⾏われました，で，どこの窓を開けても，美しい⾵景が⾒えました。  そして、本物のお茶室も⾒ました。部屋が⼩さい，天井も違う⾼さであって、たくさん推敲に値
するところがあります。  お茶会のために準備した道具も結構よかったです，お菓⼦もおいしいでした。でも、残念ながら、⾃分お茶を配った時はけっこう間違えました。⼀
⽉の茶道部の発表まで，間違いを全部直すように頑張ろう︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉21⽇ 合唱コンクール

2009.12.26

 とうとうコンクールの⽇になりました。勝っても勝たなくでも、うちのクラスは⼀番頑張ったのを誰も否認できないです。  まあ、結果は第⼆位になりました。悔しいけ
ど，まあ、みんな頑張りました。コンクールが終わったとたん，この何⽇の疲れさは全部体に戻ってきたような感じで，すごく眠たくなりました。そろそろ冬休みだな，ゆっく
り寝たいですね!!
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



12⽉23⽇

2009.12.26

 冬休みにはいてきました︕きょうクラス全員集まって晩ごはんを⾷べに⾏きました。平⽇みんな制服で学校を通っているので，初めて、みんながそんなおしゃれな服をはいた
のを⾒て，びっくりに済まなかったです!  ホームスディ先も，せっかくお⺟さんが仕事が休み，ヒッポファミリグラブの友達と⼀緒にパーティを開きました。私はクラスのパ
ーティの⽅から帰ってきて，ちょうどう家のゲーキに間に合いました。本当にラッキーです!  また遅くまで遊んでしまって，明⽇寝坊かもしれませんね︕
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記



17歳

2010.01.17

 いつの間にか，17歳の誕⽣⽇が近付いているようになったでしょうか。  最近，市総⽂（広島市⽴⾼等学校総合⽂化祭）のために，いろいろ準備している間，⾃分のたんじ
ょびも忘れてきました。  私は，お⺟さんに「これはあなたのケーキ」と⾔われたとき，ほんとに⼀瞬ほっとしました。  あと⼀年⼤⼈になってしまいました。この⼀年どん
なふうに⼤切に過ごしたらいいのでしょうか。あきらめずに，悔しくならずの⽣活がほしいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

楊 奕さんの⽇記


	5342
	5428
	5530
	5562
	5697
	5698
	5699
	5700
	5701
	5775
	5778
	5855
	5953
	6000
	6001
	6054
	6056
	6095
	6125
	6126
	6127
	6129
	6242



